
 
 
 
 

B E S C H L U S S A U S F E R T I G U N G  

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus) 
 
 
Schaffung einer soliden Arbeitsgrundlage für die Entwicklung des ÖPNV 
-Antrag der ÖDP-Stadtratsgruppe vom 22.04.2020- 
 
Beratungsabfolge 
 

Sitzung Datum Beschlussqualität 

Stadtrat 07.05.2020 Entscheidung 

Stadtrat 18.06.2020 Entscheidung 

 
Antrag: 
 
die ÖDP-Stadtratsgruppe stellt hiermit für die erste Plenumssitzung des neuen Stadtrates 
folgenden  
 
Antrag: 
 
dem INVG-Aufsichtsrat, dem Fahrgastbeirat sowie von Beraterfirmen (u.a. Gevas, MVV) geäußert 
wurden, aufzulisten sowie darzustellen, was umgesetzt wurde und was nicht umgesetzt wurde. 
Nicht umgesetzte Punkte sind dabei aktuell auf eine Umsetzbarkeit zu prüfen und aus heutiger 
Sicht von der INVG-Geschäftsleitung neu zu bewerten. 
 
Begründung: 
 
Mit großer Einmütigkeit wurde in den letzten Monaten von allen politischen Seiten befürwortet, den 
ÖPNV innerhalb des Modal Splits zu stärken. Mit dem durch diesen Antrag zu erstellenden Papier 
soll für den neuen Stadtrat hierzu mit diesem Ideenpool eine solide Arbeitsgrundlage geschaffen 
und auch einem möglichen Vergessen einer Idee entgegengewirkt werden. 
 
 
 
Beschluss: 
 
Stadtrat vom  07.05.2020 

Der Antrag wird zu weiteren Beratungen in die Sitzung des Stadtrates am 18.06.2020 verwiesen.  
 
 
Stadtrat vom  18.06.2020 

Der Antrag der ödp-Stadtratsgruppe ist somit erledigt. 
 
 


